

Le Journal de Gien, 7 décembre 2017

QUELQUES 160 ELUS DU DÉPARTEMENT ET LES GENDARMES DU GROUPEMENT DE RÉGION RÉUNIS À SULLY-SUR-LOIRE

La proximité pour tuer la délinquance

Les élus de proximité et les gendarmes ont débatté sur le thème de la délinquance. La solution ? Plus de proximité.

Le jeudi 30 novembre, une rencontre entre les élus du canton et le commandement de gendarmerie a eu lieu à l'école primaire de Sully-sur-Loire.

À l'initiative du général Pascal Séguin, commandant de région, Frédéric Caillier, président de l'association des maires de Sully-sur-Loire et maire de Sully-sur-Loire, ont réuni plus de 160 élus de proximité et les gendarmes du département, réunis autour de Paul Laillet, sous-préfet de Montargis.

« La France est visée par le terrorisme et plus particulièrement le Loiret »

Les sénateurs Jean-Pierre Saurer et Jean-Noël Cassin, le député Claude de...



160 maires du Loiret ont participé à la rencontre entre les élus et le groupement de gendarmerie. Au premier plan, les sénateurs Jean-Pierre Saurer et Jean-Noël Cassin, le député Claude de...

se tenait à la table des officiels comme lors d'un conseil de commandement. Pour le général Séguin, le rapprochement entre les élus et le gendarmisme est une priorité. Il est indispensable de faire connaître les informations et les gendarmes sont le premier interlocuteur pour la prévention de la délinquance. Ils agissent en étroite collaboration avec les collectivités territoriales, les établissements publics et privés, et des partenaires, afin d'apporter des solutions concrètes au citoyen.

Des réflexions sées
Depuis quelques années, les élus et les gendarmes ont eu à cœur de travailler ensemble. Ils ont organisé de nombreuses réunions de concertation et de travail commun. Ces réflexions ont permis de mieux connaître les besoins et les attentes des citoyens. Elles ont également permis de mieux comprendre les actions des gendarmes et de leur apporter un soutien plus efficace.

La vidéosurveillance et les outils numériques
La France est visée par le terrorisme et plus particulièrement le Loiret. Les élus et les gendarmes ont travaillé ensemble pour améliorer la sécurité des citoyens. Ils ont notamment mis en place des dispositifs de vidéosurveillance et utilisé des outils numériques pour mieux prévenir et lutter contre la délinquance.

Une action doit être menée entre les mains de...
Une action doit être menée entre les mains de tous. Les élus et les gendarmes ont travaillé ensemble pour améliorer la sécurité des citoyens. Ils ont notamment mis en place des dispositifs de vidéosurveillance et utilisé des outils numériques pour mieux prévenir et lutter contre la délinquance.

Sur ce en conclusion,
une déclaration conjointe du département et une déclaration commune de la région de Sully-sur-Loire. L'opportunité pour questionner le sénateur sur la vidéo et le numérique. L'opportunité pour questionner le sénateur sur la vidéosurveillance. Les subventions aux citoyens. Rappel de la loi de programmation n° 1703 du 21 août 2015 relative à la sécurité intérieure. Le budget alloué à la sécurité intérieure.

Conclusion, conclusion, conclusion
En l'occurrence sur les outils qui nous permettent aujourd'hui, il est important de répondre aux besoins des citoyens et de leur donner les moyens de faire face à la délinquance. Plus nous sommes proches des citoyens, plus nous sommes efficaces. Plus nous sommes proches des citoyens, plus nous sommes efficaces. Plus nous sommes proches des citoyens, plus nous sommes efficaces.

Paul Laillet, sous-préfet de Montargis.